



## Was ist wichtig für die Pumpenverordnung?

Zur erfolgreichen Verordnung einer Insulinpumpe gilt es einige wesentliche Dinge zu beachten. Ihr Beitrag besteht u.a. darin, die Unterlagen zur Verfügung zu stellen und gewisse Voraussetzungen zu erfüllen.

- Blutzuckertagebücher der letzten drei Monate unter ICT mit:
  - Blutzuckerwerten mit Uhrzeit und Datum (mind. 4x pro Tag)
  - 1-2 Nachtwerte im Monat
  - Basis-/Bolus-Insulindosis
  - Verzehrte BE/KE- Menge
  - BE/KE- Faktor
  - Korrekturfaktor und Zielblutzucker
  - Bei unerklärlichen Werten über 250 mg/dl Ketonmessung, im Tagebuch vermerkt
  - Welche Maßnahmen wurden bei welchen Ereignissen (z.B. Sport, Krankheit) ergriffen?
- Regelmäßige Arzttermine
- ICT-Schulung
- Kopie des „Gesundheitspass Diabetes“

Für weitere Fragen steht Ihnen Ihr Diabetes Team gerne zur Verfügung!

---